
2023 年度 第 3 回理事会議事録 

 

2023 年 6 月 8日（木）19 時 30 分、WEB 上にて理事会を開催した。 

定刻に、理事 伊藤伸が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議に入った。 

 

理事総数      27 名 

本日の出席理事数  24 名 

監事総数             2 名 

本日の出席監事数   1 名 

 
■出席役員：会長）宇田英幸、副会長）伊藤伸、茂木有希子 理事）赤間公一、石川麻子、犬塚功一、大橋幸

子、岡部拓大、押野修司、北村ミチル、小池祐士、神山真美、鈴木香織、鈴木康子、高橋啓吾、

髙橋暢介、田坂翔太、野村健太、平田樹伸、藤田真弓、逸見康子、丸達也、安永雅美、渡部慶和 

            監事）土屋美樹 
■委任役員：理事）阪井之哉、原裕如、吉田朋子  監事）川俣実 

■欠席役員： 
■他出席 ：法人管理部）駒崎かんな   北部ブロック長）分須 暢  敬称略 
■他欠席 ： 
 
■議 題： 
Ⅰ．審議・検討事項【発案者：敬称略】 

第１号議案 2023 年度 第 2回 理事会議事録について【法人管理部：安永】（資料 1） 

内容確認し、満場一致で可決された。 

 

第２号議案 日本作業療法士協会「生活行為工夫情報事業」への参画について【総務部：丸】（資料 2） 

日本作業療法士協会より「生活行為工夫情報事業」への参画依頼があった。 

生活行為工夫情報モデル事業・福祉用具相談支援システムともに活動内容が不明瞭であるため、まずは情報収

集を行っていく。継続審議とする。 

 

第３号議案 次期学会長の選定について【学会支援：小池】 

2024 年度の第 33 回埼玉県作業療法学会の学会長を選定する必要がある。 

今回は西部ブロックが担当となる。埼玉医科大学総合医療センターの國友氏に打診をする。継続審議とする。 

 
 

Ⅱ．報告・確認事項 

１． 各部局活動報告 

１） 事務局長：大橋事務局長より以下の報告があった。 

定時社員総会議案書作成、議案書印刷発送発注、新旧役員・代議員へ通知、開催準備。 

役員変更登記準備。代議員選挙結果公示代行を進めている。 

２） 法人管理部：安永部長より報告事項なし。 

３） 総務部：丸理事より以下の報告があった。 

定期便にてアンケート結果報告（会員ページ）配信を行った。 

４） 財務部：北村財務部長より以下の報告があった。 

未徴収の会費（現在資格を喪失している方の未納会費）が、2022 年度決算の支出として計上されてい

る。約 132 万円。3 年未納の方が含まれるため金額が大きくなっているが、今年度末からは 2022 年分

未納の方のみとなる。今後とも、会員の支出に見合う県士会の在り方の模索を続けていきましょう。 

５） 学術部・編集委員会：押野理事より以下の報告があった。 

研修：第 1 回会議開催、ニーズ調査を踏まえ、対面実技を 1 回、オンライン 2 回を計画。9 月以降 2



回、年明け 1 回を企画している。テーマは CVAの上肢機能と ADL介入に関するもの（対面）、電気刺激

療法の基礎と臨床活用に関するもの、脊髄損傷者に対する ADL 介入に関するものとすることを決定し

た。 

編集：組版と XML作成・アップロードの見積書が提出され、事務局に承認が得られた。 

６） 学会支援委員会：小池理事より以下の報告があった。 

第 32回埼玉県作業療法学会準備中 

７）教育部：鈴木香織理事より報告事項なし。 

８）生涯教育委員会：神山理事より以下の報告があった。 

  8/31 事例報告会、10/1 現職者選択研修の開催準備を進めている。 

９）養成教育委員会：岡部理事より以下の報告があった。 

  令和 5年度第 1回臨床実習指導者講習会 7 月 8日-9 日開催。 

10）職能開発事業部：藤田真弓理事より以下の報告があった。 

  10 月の現職者共通研修開催の進捗報告を行う。講師宛に公文書を作成する段階となっている。 

11）広報部：伊藤理事より以下の報告があった。 

会員専用ページ開設 

今後は研修会のアーカイブ動画を公開したいので、研修会を企画される際には、講師の方にアーカイ

ブ動画公開の許諾をお願いできればと思います。 

電子定期便の送信元アドレスを Gmailから＠saitamaot.or.jpに変更しました 

彩り編集部会議、SNS部会 

12）地域リハ推進部：平田理事より報告事項なし。 

13）地域包括ケア推進部：野村理事より以下の報告があった。 

  6 月 6 日（火）OT協会地域包括ケア推進班 B ブロック会議に平田理事と野村理事で参加。 

6 月 23 日の協会地域事業支援会議のための目的の確認と情報共有を行った。  

令和 5年度の前期の介護予防・地域ケア会議の初級コースの日程 

介護予防  基本コース 7 月 15日（土）、実務コース 7 月 29 日（土） 

地域ケア会議 基本コース 8 月 19 日（土）、実務コース 9 月 9 日（土） 

14）認知症地域支援推進部：吉田理事より報告事項なし。 

15）災害対策部：阪井理事より報告事項なし。 

16）制度対策部：石川理事より以下の報告があった。 

埼玉県理学療法士会開催で 6 月 12 日開催リハビリテーション専門職を取り巻く直近の動向。2024 年同

時改定に向けて研修会が行われる。 

17）各ブロック  

・東部：小池理事より以下の報告があった。 

8 月 25日：リモートで語ら Night！「就労支援」参加者募集中。 

  ・西部：逸見理事より以下の報告があった。 

5月 15日に夏キャン会議実施。各ブロックでの取り組みについて再度共有。次回は 8月 29 日に実施。 

6 月 11 日に文京学院大学でのオープンキャンパスに参加。 

模擬授業と自助具作成を臨床 OTと一緒に参加。現場見学はオンラインにて実施する予定。 

・南部：犬塚理事より報告事項なし。 

  ・北部：分須北部ブロック長より以下の報告があった。 

5月 30 日北部ブロック会議実施 

学会準備 7 月 2 日 

夏キャン準備 8 月 6 日 

18）訪問リハビリテーション振興委員会：高橋暢介理事より以下の報告があった。 

今月下旬頃に委員会会議開催予定。2024 年 1～2 月頃研修開催予定。 

19）生活行為向上マネジメント推進委員会：高橋啓吾理事より以下の報告があった。 

  7 月 30 日に基礎研修を行う。今回はこども支援委員会とコラボして小児の事例検討会を行う。 

20）子ども支援委員会：田坂理事より以下の報告があった。 

  今年度の研修を準備中。 



21）福祉機器委員会：鈴木康子理事より報告事項なし。 

22）高次脳機能障害地域支援推進委員会：渡部理事より以下の報告があった。 

9 月の研修会に向けて準備をしています。リハ職以外への周知の方法について検討している。 

9 月 30 日（土）13：00～17：00 アドバンス研修会。 

23）運転再開支援委員会：赤間理事より報告事項なし。 

24）こころとくらしの地域支援推進委員会：原理事欠席だが、以下の報告があった。 

県学会「NO SAGYOU.NO LIFE～みんなの展示会～」にて皆様からの作品を募集します。6月 30 日の 18：

30 頃～19：00 頃又は学会当日の 9：00～10：00 に日本医療科学大学 5 号館に作品を持ってきて下さ

い。また、作品には作品紹介（キャプションボード）を付けていただきたいと思います。搬入時に書

いていただくか、事前に理事会ＢＡＮＤにファイルアップしますので入力して作品と一緒に持ってき

て下さい。6 月 30 日に持ってきていただいた作品は大学内で保管することになります。ご了承下さ

い。 

6 月 3 日（土）に第 11 回ここくら OT 室を実施した。スタッフ以外の参加者 3 名（県士会員 1 名当事者

２名）だったので内容を変更し討論会という形でここくらＯＴ室の内容について話し合いを行った。 

25）第 32 回埼玉県作業療法学会：丸理事より以下の報告があった。 

  参加申し込み 60件程度となっている。学会の昼にキッチンカーを出せるか交渉をしている。 

26）埼玉県リハビリ専門職協会：渡部理事より報告事項なし。 

    

２． 監事より 

 1）土屋監事より 

忙しい中、日々の仕事と県士会の活動お疲れ様です。体調管理をしながらおこなっていきましょう。 

 

３． 会長・副会長より 

  1）宇田会長より 

協会長が中村先生から山本伸一先生に代わりました。中村先生には認知症の研修で来訪していただい

たご縁や、埼玉をいつも応援してくださったご縁があります。いつか特別講師としてお招きできたら

幸いです。当士会の総会、学会が迫ってきました。みなさまのご協力で実りのあるものにしたいと思

っています。新たに理事を担ってくださる方々には、肩の力を抜いて、伸び伸びと、新鮮な空気を入

れていただけることを期待しています。どうぞよろしくお願いいたします。 

学会ではここくら委員として作品展示会の運営をします。対象者さんの作品、OTR の作品、区別せずに

様々な作品を展示したいと思っています。良い作品をお持ちの方、宇田かここくら委員会にお知らせ

ください。また、士会表彰の対象者の推薦もお願いします。 

＜５月＞ 

ST士会 20周年応援ビデオメッセージ送付 

18 日 お城 deカフェ 

27 日 協会定時社員総会 

＜６月予定＞ 

10 日 第一回協会長・士会長会議 （48 よんぱち） 

12 日 リハビリテーション専門職を取り巻く直近の動向 2024 年同時改訂に向けて研修会 

15日 お城 deカフェ 

17 日 若年性認知症 越谷のつどい 

25日 総会 

26 日 三団体連絡協議会 

29 日 リハ専協会総会 

30 日 県学会作品展示会準備（作品搬入） 

2）茂木副会長 

現在実習生を受け入れているが、指導に苦慮することある。 

対象者に不利益が生じないように教育していきたい。 

 



3）伊藤副会長 

  会員ページや総会準備を進めている。IT リテラシーの高い人材を増やしていく必要がある。 

  そういう方がいたら紹介いただきたい。 

 
Ⅲ．その他 

次回理事会：2023 年  7 月 13 日（木） オンライン会議  

 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は 21 時 30 分閉会を宣した。 

 

 

2023 年 6 月 8日 

一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会  
 
 
 


